
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTAだより 
平成３１年１月３１日（８号） 

葛 飾 区 立 金 町 小 学 校 

Ｐ Ｔ Ａ 会 長  高 橋  亮 

委員会から報告とお知らせ（１２月１５日～１月１４日） 

【活動報告】 

○学年学級委員会○ 

 特になし 

○成人教育委員会○ 

 ３学期のイベント（スイーツデコ教

室）のお知らせを配布 

■先日、葛飾区の小学校ＰＴＡ会長が集まる会合に出席しました。議題になったのは、昨今のＰＴＡを

取り巻く環境の変化の中、合理化や負担軽減のためにどのような工夫をしているか、でした。 

さまざまな意見が出ましたが、どの小学校も時代の変化に合わせた活動内容にしたい気持ちはあるが、

なかなか積極的な施策を実施できていない状態のようです。 

 興味深い議題でしたが、時代の変化といっても、私がＰＴＡに入会する前と今と比べて、どのあたりが

変わったのかは、もちろん正直言ってわかりません。合理化や負担軽減といっても他会と当会では事情

も違うだろうな…などと聞きながら思っていました。  

ですが、当会も、やはりうまく動いていない部分や、ストレスがかかっている部分もたくさんあるよ

うに感じています。 

規約にもあるように、ＰＴＡの活動は会員自らが決め、その活動は一切の干渉を受けてはならないこ

とになっています。伝統や慣例を参考にしながらも、今の会員自らが、自らと子供達に最も合うと思う

形で活動できることが、時代にあったＰＴＡの形なのかなと思います。「今のＰＴＡ」を作るためにも、

会員の皆様にはぜひ、自由な発想でご意見をいただけますようお願いいたします。 

              金町小学校ＰＴＡ会長 高橋 亮 

■３学期が始まり１か月がたちます。インフルエンザの流行が全国的に広がっており、金町小学校でも流行

が心配されています。今後も油断することなく、お子さんの健康管理をお願いいたします。 

さて、学校では来年度に向けてのいろいろな準備が始まっています。子どもに直接関わることでは、「学

校行事の年間計画」をはじめ「授業日数」があります。また、先生方の研修計画や会議の計画もあります。

とりわけ、主な行事の年間計画については、ご家庭でも早く把握しておきたいことだと思います。学校では、

主な学校行事の予定について、２月２２日（金）の保護者会でお知らせできるように準備しています。また、

確定した予定は新年度（４月）の保護者会の際にお知らせいたします。 

                 金町小学校長 岩脇 功 

------------------------------------------------------------------------------------------ 

○校外委員会○ 

馬のバリストン（重石）交換。馬担当募集のお手

紙を作成。パトロールの実施 

○広報委員会○ 

特になし 

○ひまわり推薦委員会○ 

 特になし 

 

書き初め展のご報告 

本部から報告とお知らせ 

本  部 

 

【活動報告】１２月１５日～１月１４日 

・地区委員会出席 

２月もグリーンキープはお休みです。 

次回は３月７日（木）です。 

ご参加よろしくお願いします。 

 

１月１６日から２１日まで、書き

初め展が行われました。 

 各教室の前には力作が並び、鑑賞

した保護者からは、堂々とした筆遣

いやのびのびとした子どもらしい作

品に感心する声が聞かれました。 

第２１回葛飾区小学生交流サッカー大会のご案内 

今年度も葛飾区内の参加希望小学校による交流サッカー大会が開催され、 

金町小からも、５・６年生の希望者が参加いたします。 

 皆様の熱いご声援、よろしくお願いいたします！！ 

 

【日程】  予選リーグ     ２月 ２日（土） 

    決勝トーナメント  ２月２３日（土） 

※雨天の場合は２月２３日に予選リーグを行い、決勝トーナメントは実施いたしません。 

※男女共、予選リーグ上位２チームのみ決勝トーナメントへ進出します。 

 

【男子】 会場 ：北野小学校     【女子】 会場 ：東柴又小学校 

     開会式 ：８時１５分～         開会式 ：８時１５分～ 

    試合開始：第２試合 ９時２５分～   試合開始：第３試合 ９時５５分～ 

    対戦相手：北野小学校         対戦相手：柴又小学校 

１月２６日、シンフォニーヒルズにて葛飾

区立小学校管楽器発表会が開かれました。 

金町小学校管楽器クラブは「ＲＡＩＮ」「シ

ング・シング・シング」の２曲を立派に演奏

しました。 

グリーンキープのご案内 
管楽器発表会のご報告 

 馬の出し入れをご担当いただく当番の方への負担を軽減するとともに、常設委員のなり手

不足による活動への影響も考慮し、馬３番を廃止することにしました。また、当番を１年間

引き受けてくださった方には、常設委員と同等の「ポイント」をカウントさせていただきま

す。詳しくは配布済みのお便りでご確認ください。 

第２１回葛飾区小学生交流サッカー大会のご案内 

馬（車止め）の一部廃止と当番の方の内規見直しについて 


